

Medienmitteilung

Verfasser/in

Christian Bertschi, Kommunikationsbeauftragter 041 369 65 77, christian.bertschi@vbl.ch

Datum

10. Februar 2016

Luzerner Floristen dekorieren vbl-Busse

Es hat Tradition, dass die Busse der Verkehrsbetriebe Luzern AG am Valentinstag durch die Luzerner Floristen und Gärtner geschmückt werden. Auch dieses Jahr fahren die vbl-Busse mit farbenprächtigen Blumen – allerdings nicht am Tag der Liebenden.



Die Luzerner Blumengeschäfte und vbl spannen am Valentinstag schon seit vielen Jahren zusammen und lassen rund 90 Busse mit Blumende-korationen fahren. Auch in diesem Jahr werden die aufwendig gestalteten Blumenarrangements an der Fahrzeugfront der blau-weissen vbl-Busse angebracht. Weil der Valentinstag dieses Jahr auf einen Sonntag fällt, wird der Blumenschmuck allerdings bereits einen Tag vorher, am Samstag, 13. Februar 2016, die Fahrzeuge von vbl zieren.

Mit dem Blumenschmuck soll allen Luzernerinnen und Luzernern ein kleiner Valentinstagsgruss überbracht und den Fahrgästen, aber auch Passanten sowie den übrigen Verkehrsteilnehmern eine Freude bereitet werden. Schliesslich sind die Luzerner Blumengeschäfte und die vbl AG mit der Luzerner Bevölkerung eng verbunden.

Vielleicht können die geschmückten Busse der einen oder dem anderen etwas Liebe vermitteln. Denn wie schrieb einst die deutsche Schriftstellerin und Goethe-Weggefährtin *Charlotte von Ahlefeld (1781 – 1849)*:

"Diese Blume – ach sie kam von ihr! Auch verwelkt noch ist sie heilig mir. Längst sind ihre Farben hingeschwunden, Wie die Seligkeit vergangner Stunden – Aber dennoch bleibt sie heilig mir, Diese Blume – denn sie kam von ihr."

Wir wünschen allen einen schönes Valentinstag-Wochenende!

Für weitere Auskünfte:

- Christian Bertschi, Kommunikationsbeauftragter vbl, Tel. 041 369 65 77 oder Mail christian.bertschi@vbl.ch
- Petra Blattmann, Verein Innerschweizer Floristen und Jardin Suisse Zentralschweiz, artflor GmbH Blumengeschäft, Unterägeri Tel. 041 280 22 22 oder Mail info@artflor.ch